

ABSTRAK

Eva Sopiah (1175010044): *Peranan Masyarakat Nyalindung dalam Pertempuran Bojongkokosan Sukabumi Tahun 1945-1949.*

Kecamatan Nyalindung merupakan salah satu daerah di Kabupaten Sukabumi, siapa sangka tempat ini memiliki nilai sejarah yang cukup penting dan berpengaruh pada catatan sejarah kota Sukabumi. Hal ini bersangkutan dengan peperangan yang terjadi di Bojongkokosan pada tahun 1945-1946, akan tetapi hal ini masih belum diketahui oleh banyak orang.

Dari permasalahan di atas dapat dirumuskan masalah sebagai berikut: *pertama*, bagaimana latar belakang terjadinya pertempuran Bojongkokosan? *Kedua*, bagaimana kronologi terjadinya pertempuran Bojongkokosan? *Ketiga*, bagaimana peran dan keterlibatan masyarakat Nyalindung dalam pertempuran Bojongkokosan 1945-1949?

Penelitian ini bertujuan untuk: *pertama*, menegahui latar belakang terjadinya pertempuran Bojongkokosan. *Kedua*, untuk mengetahui kronologi terjadinya pertempuran Bojongkokosan. *Ketiga*, untuk mengetahui peran dan keterlibatan masyarakat Nyalindung dalam pertempuran Bojongkokosan di Sukabumi pada tahun 1945-1949.

Adapun metode yang di gunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian sejarah. Yang dalam pelaksanaannya memiliki tahapan heuristik, kritik, interpretasi dan historiografi.

Dari hasil penelitian ini dapat dikemukakan bahwa, latar belakang terjadinya Pertempuran Bojongkokosan 1945-1946 diawali dengan selesainya Perang Dunia kedua, yang mendatangkan Allied Forces Netherlands East Indies ke Indonesia. Yang ditugaskan untuk memulangkan tentara Jepang, dan juga membekali Allied Prisoners of War and Internees, serta memulangkan tentara yang tertawan. Kronologi terjadinya pertempuran Bojongkokosan dimulai dengan konvoy pasukan sekutu di Bojongkokosan yang terhenti sebab terhalang barikade yang di pasang oleh para pejuang. Pada saat itulah Komandan KOMPI, Edi Sukardi memberikan isyarat dengan suara tembakan. Dengan adanya serangan dadakan tersebut, terjadilah pertempuran sengit antara kedua belah pihak. Adapun kontribusi dan peranan masyarakat Nyalindung dalam pertempuran ini yaitu membantu para TKR dalam menyiasati pertempuran, mengurus para TKR yang terluka dan membantu para TKR dengan kemampuan yang mereka miliki.

Kata Kunci: *Bojongkokosan, Masyarakat, Nyalindung, Pemerintahan, Pertempuran, Sukabumi.*